
Penser notre centre-ville est une impérieuse nécessité. Aujourd'hui ce qui
compte c'est l'audace .
Il faut oser pour sortir notre ville du marasme dans lequel il ne cesse de
s'enfoncer.
Alors pourquoi ne pas essayer la piétonnisation. La piétonnisation entière. 
Beaucoup de villes l'ont testée avec succès : piétonniser tout le centre-ville doit
être un projet ambitieux auquel nous devons absolument réfléchir. 
En Grèce, en Argentine et dans beaucoup d'autres capitales la piétonnisation a
permis un vrai développement touristique économique esthétique et un retour
des citoyens dans la ville. Des citoyens qui se sont appropriés le centre ville
devenu ainsi plus accueillant/sans voitures et sans pollution. Car la
piétonnisation c'est aussi un vrai projet écologique. Diminuer drastiquement
notre empreinte carbone est une nécessité à l'heure de la transition écologique.
Piétonniser le centre-ville permettra aussi de résoudre les problèmes de parking,
de places de stationnement et de l'accès à ce centre-ville si problématique
aujourd'hui. 
On pourrait imaginer un système de navettes pour acheminer les clients les
citoyens vers le centre-ville. L'autre problématique qu'il va falloir résoudre
urgemment est celui des dénominations des noms de rues car comment
comprendre que ses noms de la honte soient toujours de mise dans les rues de
Fort-de-France : rue Blénac, rue Gallieni, boulevard du général de Gaulle. Tous
ces noms doivent disparaître au plus vite car les hommes et les femmes à
célébrer ne manquent pas dans notre pays. Césaire bien sûr, Fanon, Armand
Nicolas, Lumina Sophie, la féminisation des rues du centre-ville doit aussi être
une priorité. 
Là aussi il ne faut pas tergiverser et la commission ad hoc doit accélérer dans ce
domaine. 
Le projet cœur de ville à lui seul ne parviendra pas à résoudre le problème de la
désaffectation du centre-ville.
Il faut imaginer autre chose avec les citoyens et il faudra beaucoup de courage de
volonté et surtout de l'audace : mettons ce projet de piétonnisation sur la table,
faisons en une priorité avec à la clé une consultation citoyenne pour parvenir à
faire de notre "en-ville" un endroit accueillant chaleureux où tous les foyalais et
foyalaises et les Martiniquais seront heureux de se rendre.
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